

許してしまおうと思いますわ

正直におっしゃれば

全然続いてないんだけど(何のことかわからん人は浜松町へ)、新刊こぼれ話となれば、初の印刷/製本外注には触れておかねばならぬでしょう。ご存じの方が多いとは思いませんが、うちはずっと内製でやってきました。理由は簡単で、外注だと品質が出ないから。品質というと印刷品質のことばかりに目がいきがちですが、納期ってのも重要な品質です。31時に入れたら、翌08時に納品してくれる印刷屋さんがあれば、そりゃもう喜んで出します。つまり選択肢が内製しかないだけなんです。ところが今回、後ろにコミティアと眼鏡時空がいるおかげで、なんと3日前にできあがっちゃったわけですね。それでも遅いけど、とにかく、おかげさまで日曜も開いてる帆風に出すことができたわけ

です。めでたしめでたし。外注でコストダウンってのを初めて実感しました。いやあ、外注って本当にいいもんですね。

さて、少しはべびプリの話もしますか。新刊では狙ったかのように春風しか出せませんでした。海晴や蛍は書きやすそうかなあとか思ってました。私の好みってのもありますけど。海晴は、お外では甘えっ子ってえのがベタですが可愛いかなあとか。蛍はやっぱり、好きな人にお洋服とか作っちゃって欲しいですよ。あたしもいつか作ってあ

げた
いと思
ってるん
ですけど
ね。いつ
そんな人現れるのか
な。現れるときは9号
だと衝動買ったボディ
が使えるけどちっちゃい方
が好き。ああ、ホントに眠い
し紙面も尽きそうなので、よく
わからんけどこの辺で。あー、春
風の衣装欲しい人がいたら
ら言ってね。あげ
ますよー。

<http://www.projectkaigo.org/>

まにふいくみやはき

21.1h

もう寝たいんだけど春風だけなしも何なので
明日?は春風が起こしに来てくれないと遅刻ね
2009-02-11 | 9princess (シスプリ版もあるよ)

